
Protokoll: 

 

Beigeordneter Flöck erklärt, dass die Anzahl der Stellplätze, die Zufahrt in die Tiefgarage und der 

Anlieferungsverkehr geprüft werden. Entsprechende Lärm-und Verkehrsgutachten seien bereits 

übermittelt worden. Nach Klärung aller rechtlichen Fragen werde dem Ausschuss zeitnah ein 

Konzeptentwurf vorgelegt. 

 

 


